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□ 殷朝刚

5月16日，居住在新世纪花园

小区的部分居民给市长方桂林寄

出一封反映“市烈士陵园存在噪音

扰民”的信件。方桂林收到信件后，

立即要求有关人员核查来信反映

的情况，并在“市长信访办理单”上

作出批示，要求公安、环保、城管、

民政以及烈士陵园管理处迅速协

调整治，还烈士陵园一个安宁、还

百姓一片清静。

烈士陵园本是庄严、肃穆的地

方，部分市民不顾烈士陵园的管理

规定，在陵园内吹拉弹唱、大声喧

哗，既破坏了烈士陵园的瞻仰环

境，又影响了周边居民的正常生

活，居民对此反映强烈。

副市长、市公安局局长高长明

得知情况后，迅速召集公安、环保、

城管、民政等部门负责人到烈士陵

园进行现场办公，并召开专题协调

会，切实解决居民反映的噪音扰民

问题。5月23日，市公安局、环保

局、城管局、民政局四部门联合发出

《关于加强高邮市烈士陵园管理的

通告》，严禁在烈士陵园内使用任何

音响器材（包括便携式、手提式播放

器、敲打乐器等），严禁车辆、宠物入

园等。《通告》发出并张贴公示后，部

分市民能自觉遵守相关规定，做到

文明锻炼，但还有少数市民抱“观

望”的心态，仍然在烈士陵园内吹拉

弹唱，甚至有人认为，整治只是一种

短期行为。

为从根本上彻底解决烈士陵园

内噪音扰民问题，5月28日清晨5

时30分，公安、环保、城管、民政等

部门联合开展烈士陵园噪音专项治

理行动，并在陵园内设置告示牌，向

前来晨练的市民宣传治理行动的相

关规定，同时组织人员对烈士陵园

地面进行打扫清理。

烈士陵园噪音专项治理行动已

经过去一周，现在的情况如何？昨日

清晨5点多钟，记者前往市烈士陵

园发现， （下转二版）
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秸秆禁烧工作再部署
本报讯 5日上午，我市召开秸秆

禁烧紧急会议，传达扬州市有关会议

精神，要求全市上下抢抓当前夏收高

峰期，加大工作力度，采取有效措施，

强势推进秸秆禁烧工作，确保秸秆禁

烧、还田及综合利用工作走在扬州市

前列。副市长孙建年参加会议。

会上，孙建年肯定了前一阶段我市

秸秆禁烧、还田及综合利用工作取得的

成绩。他要求各乡镇（园区）、有关部门

务必把秸秆禁烧工作抓紧、（下转二版）

市领导督查“四有一责”建设和秸秆禁烧工作
本报讯 5日上午，市委常委、市纪委书记朱勇，

市委常委、政法委书记徐永宝一行赴三垛镇、横泾

镇、临泽镇、市经济开发区督查村级组织“四有一责”

建设和秸秆禁烧工作推进情况。市领导汤学仁、孙明

如参加活动。

督查组一行实地察看了三垛镇、横泾镇、临泽镇、

市经济开发区村级组织“四有一责”物业扶贫项目建

设现场，详细了解“四有一责”建设最新进展，要求各

有关乡镇、园区要切实加快标准化厂房建设进度，及

早做好招商引资工作，增强村级组织服务能力，全面

推动村级组织“四有一责”建设工作再上新台阶。

督查组一行还深入田间地头，检查秸秆禁烧工

作措施落实情况，要求继续加大禁烧宣传力度，通过

各种渠道宣讲秸秆禁烧的意义；进一步落实责任，加

大巡查力度，确保禁烧工作落实到位；同时，不断拓

宽秸秆综合利用渠道，增强以利用促禁烧的效果，全

力抓好秸秆禁烧与

综合利用工作。

周麟

省军区司令员孙心良来邮勘察防汛
吕振霖 袁启俊陪同 丁一参加活动

本报讯 5日下午，省军区司令员孙心

良一行来邮勘察防汛工作。省水利厅厅长吕

振霖，扬州市委常委、扬州军分区司令员袁

启俊以及我市领导丁一、汪爱智、徐永宝、孙

建年等陪同。

孙心良一行专程前往新民滩王港漫水

闸勘察地形，深入了解我市防洪重点区域、

淮河入江水道险工患段，并听取我市防汛工

作情况汇报。新民滩王港漫水闸位于淮河入

江水道新民滩控制线上的王港河上，其主要

作用是汛期排泄上游淮河洪水，保障防洪安

全；非汛期拦蓄保水，以保证高邵湖区域用

水。该闸于1962年11月兴建，1963年5月

竣工并投入使用，已运行40多年，存在不少

安全隐患。目前，我市正抢抓国家加快水利

改革发展的机遇，将该闸列入淮河入江水道

整治工程项目中。

据了解，针对今夏可能发生的汛情，我

市立足防大汛、抢大险、救大灾，从严落实防

汛责任制，抓紧在建水利工程建设和险工患

段处理，切实开展河道违章整治工作，加强

物资储备和队伍演练等汛前各项准备工作，

确保安全度汛。

得知我市防汛工作已经及早部署并

扎实推进，孙心良十分欣慰，要求我市一

定要高度重视，未雨绸缪，扎扎实实做好

汛前各项准备工作，确保安全度汛，全力

保障人民群众生命财产安全和经济社会

发展。

郭玉梅/文 王林山/摄
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本报讯 “四线六心”工作法得到

省、扬州市主流媒体的推介；村级组织

“四有一责”建设取得突破，建成了江

苏国际技术转移中心高邮分中心；“党

建指导员助推两新组织实现三个

100%”课题以得票第一的名次被评为

扬州市组织工作“创新创优成果优秀

奖”；在扬州市较早推行“四议两公

开”、“星级化管理”，基层党组织凝聚

力、战斗力、创造力进一步增强……近

年来，我市在推进经济社会发展的同

时，高度重视党建工作的统领功能，高

度重视基层党组织和党员作用的发

挥，积极探索、勇于实践，不断推动领

域创新、方法创新、机制创新，基层党

建创新工作取得明显成效。

推动领域创新。围绕扩大党的工作

有效覆盖，市乡两级联动，在各个新兴领

域选派党建工作指导员，推进了党建工

作领域的有效拓展。各乡镇结合各自实

际情况，积极探索拓宽基层党建工作领

域、扩大工作范围。郭集镇推行按企业、

行业、产业分别建立党组织的“三业”模

式，建立非公企业党组织46个，建立各

类专业协会党组织17个，率先成立了工

业集中区党总支，并在工业集中区成立

党员服务中心。龙虬镇高度重视“两新组

织”党建工作，先后利用产业链建立党组

织3个，其中罗氏沼虾协会党支部是我

市第一家协会党组织。周山镇商会在全

市乡镇商会中率先组建党支部。汉留镇

建立了全市第一个商街党支部。

推动方法创新。各乡镇普遍推行村党组织和党组

织书记星级化管理，并结合基层组织建设年中对支部

进行分类定级的要求，积极探索分类指导、分类管理

的新途径。积极推行“四议两公开”工作法，对涉及到

村民切身利益的重大事项的实施，均通过党组织提

议、“两委”会商议、党员大会审议、村民代表会议或村

民会议决议，以公开决议、公开实施结果的方式进行。

周巷镇在推行“四议两公开”的基础上，构建了公开内

容目录式、公开栏目填空式、公开方法插入式，上栏、

上会、上纸、上屏、上网，有组织、有内容、有载体、有监

督、有制度的“三式五上五有”的公开模式。界首镇通

过“定期汇报”、“电话联系”、“网上联络”、“亲友协助”

等多种形式， （下转二版）

今年，车逻镇为种田大户、农业示范方共 1500

亩农田开展保姆式服务，从秧苗育管到机械化插秧

一条龙全包。图为该镇农技中心技术人员深入田头

忙插秧。 郑红梅/摄
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